



GOBIERNO DE CHILE
MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
GABINETE DE LA MINISTRA

Comunicado de prensa

1. El Ministerio de Defensa Nacional informa que, en el día de ayer, personal en servicio activo de la unidad de inteligencia de la Región Militar Austral, actuando en forma independiente y sin instrucciones superiores, ingresó al recinto del Consulado de la República Argentina en Punta Arenas, afectando seriamente políticas de gobierno y contraviniendo normativas institucionales vigentes.
2. Con el propósito de esclarecer lo ocurrido se constituyeron de inmediato el Comandante en Jefe de la Región Militar Austral y el Fiscal Regional del Ministerio Público, iniciando las investigaciones correspondientes.
3. Sin perjuicio de los resultados de las investigaciones judiciales y administrativas, las autoridades competentes han cursado la baja inmediata del Teniente Coronel de Ejército Víctor Hugo Poza Reyes, jefe de la unidad de inteligencia mencionada, por su personal responsabilidad en los hechos.
4. Debido a lo anterior, la Ministra de Defensa Nacional citó a informar al Comandante de la Región Militar Austral, General de División Waldo Sauritz Sepúlveda quien, asumiendo la responsabilidad final del mando, ha presentado su renuncia, la cual le ha sido aceptada.
5. Por expresas instrucciones de S.E. el Presidente de la República, la Ministra de Defensa Nacional ha iniciado una revisión y perfeccionamiento de los procedimientos y regulaciones de inteligencia, cuyos resultados serán proporcionados a la brevedad al Primer Mandatario.
6. Finalmente, el Ministerio de Defensa Nacional lamenta y condena los hechos acontecidos, y reitera su voluntad de continuar estrechando las relaciones de transparencia y confianza que los Ministerios de Defensa y las Fuerzas Armadas de ambos países han logrado construir en estos últimos años.

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Santiago, 10 Noviembre 2003